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Fragestunde 24. Oktober 2011  
 
 

Verwendung des zusätzlichen Geldes für 
Energiesparmassnahmen  
 
 
Anlässlich der Detailberatung des Budgets im Dezember 2010 hat der Einwohnerrat 
beschlossen, dass die Gemeinde Pratteln kein Ökostrom kaufen soll. Die 
Mehrkosten, die durch den Kauf von Ökostrom entstanden wären, sollten in 
Energiesparmassnahmen investiert werden. Damit stehen dem Gemeinderat 2011 
CHF 53‘460.—zusätzlich für Energiesparmassnahmen zur Verfügung.  
 
Am 23. Mai war der Gemeinderat noch nicht in der Lage die Frage zu beantworten, 
welche zusätzliche Energiesparmassnahmen realisiert werden können. Es sei für 
eine seriöse Antwort zu früh.  
 
Zu dieser Thematik bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. Welche zusätzlichen Energiesparmassnahmen gedenkt der Gemeinderat im 
2011 mit den CHF 53‘460.— zu realisieren?  

 
2. Ist der Gemeinderat zuversichtlich, dass der ganze Betrag im 2011 investiert 

werden kann?  
 

3. Wenn nicht der ganze Betrag im 2011 investiert werden kann, was gedenkt 
der Gemeinderat mit dem nicht ausgegebenen Betrag zu machen?  

 
Ich danke für die Beantwortung der Fragen.  
 
 
Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen  

 
 
Benedikt Schmidt  
 
 
Pratteln, 7. Oktober 2011  
 


